

Degustación de Vinos de España



Philippe Souroujon, Javier Jiménez y Gastón Maya. Foto: Alfonso Hernández / El Sol de México

El Sol de México

18 de marzo de 2011

Redacción / El Sol de México

Ciudad de México.- Amantes de la vid, distribuidores, sommeliers, así como gerentes de alimentos y bebidas se dieron cita en un afamado restaurante de Polanco para la exclusiva degustación que ofrecieron seis casas vinícolas españolas con producto inédito en México.

La cata tuvo lugar en el restaurante Hevia, donde se presentaron 30 etiquetas que por primera vez se sirven en tierra azteca.

El acto fue presidido por Carlos Manuel Pérez, de Iberomex Wines, empresa que se encarga de traer vinos que no se conocen en nuestro país para promoverlos entre los importadores, distribuidores y grandes clientes.

Así, se presentaron vinos de Almansa, de Ribera del Duero, tres bodegas de Rioja y vino de la Ribiera del Guadiana. También del Bierzo, del Penedés y Cavas Catalanes, Vino de Castilla de Gama Alta, el Masa Cruz y una colección de caldos de Málaga.

Pérez refirió que aunque el consumo de vino en México se ha desarrollado a través de los años, aún falta un gran camino por recorrer, pues se desconocen la variedad de caldos que se producen en España, pero que no son típicos de la región, como el Cabernet France, Xirac y Petit Verdot.

Durante de la degustación también se presentó una colección donde diez bodegas de la Denominación de Origen Málaga invitaron al mismo número de artistas plásticos de la zona española a pintar un cuadro inspirados en un vino de cada bodega.

El resultado fueron obras de tipo abstracto, realista, surrealista y otros estilos que se pueden apreciar en las etiquetas de cada botella, un concepto muy innovador e

ingenioso. Manuel Pérez explicó que esta cata se realiza dos veces al año por un día e incluye de cinco a seis bodegas diferentes que se acumulan en el catálogo de la compañía, el cual se integra por más de 500 etiquetas de vinos españoles.

El encuentro convocó a especialistas en el sector, como Alejandro Monerris, Edgar Mendoza, Emilio Sánchez, Óscar Arrate Márquez, Javier Jiménez, Henry Bricard, Pedro Poncelis y Gustavo Olmos, entre otros.